

Commission et soumet le plan de l'estrade et du dais que la Commission l'a chargé de préparer, au pied de la rue McGill.

Ce plan indique que l'estrade aura 75 par 100 pieds et coûtera approximativement \$3,000.

Il est

Résolu: D'approuver ledit plan et d'en confier l'exécution à un Comité composé du Président et des échevins Bastien et O'Connell.

7.—Le Secrétaire annonce à la Commission qu'il aura bientôt terminé la liste des invités pour la réception civique et la présentation de l'adresse, à l'occasion du Congrès Eucharistique; il demande à la Commission de bien vouloir reviser cette liste aussitôt qu'elle sera terminée.

Résolu: D'examiner cette liste à l'assemblée de cette Commission qui aura lieu mardi prochain, le 16 du courant, et d'autoriser le Secrétaire à envoyer les cartes d'invitation aux personnes qui seront désignées par la Commission, 10 jours au moins avant le 3 septembre prochain.

8.—A la suggestion de M. l'échevin Emard, il est

Résolu: De prier les autorités de l'Archevêché de bien vouloir transmettre au Secrétaire de la Commission, dans le plus bref délai possible, une liste complète des dignitaires ecclésiastiques que l'on veut faire inviter à la réception, à l'Hôtel de Ville, et à la présentation de l'adresse, à l'occasion du Congrès Eucharistique.

La Commission s'ajourne alors à mardi prochain, 16 du courant, à 10.30 heures a.m.

RENE BAUSET,
Secrétaire.

COMMISSION SPECIALE DE RECEPTIONS

Compte-rendu de l'assemblée journée du 16 Août.

Sont présents:—MM. les échevins Dandurand, président, N. Lapointe, Roux, Bastien, Emard, Garceau et O'Connell.

Le procès-verbal de la dernière séance est lu et confirmé.

1.—Le secrétaire soumet à la Commission une liste de 1500 noms qu'il a préparée: (1) Pour la réception à l'Hôtel de Ville et (2) La présentation d'adresse au pied de la rue McGill, à l'occasion du Congrès Eucharistique. Les membres de la Commission examinent cette liste et l'approuvent.

2.—Il est

Résolu: De remettre à chaque échevin, 5 cartes pour la présentation de l'adresse au pied de la rue McGill et 10 cartes pour réception à l'Hôtel de Ville.

3.—Le Contrôleur soumet un état des crédits votés à la Commission et des dépenses encourues jusqu'à ce jour.

4.—Instruction est donnée au Secrétaire de faire faire par la maison Caron Frères, 18 insignes pour les membres du Comité de Réceptions, le coût ne devant pas dépasser \$2., moins le coût du poinçon (die).

5.—La Commission reçoit une députation de l'Alliance Nationale qui demande qu'une réception civique soit offerte aux délégués qui assisteront à la convention de cette association la semaine prochaine.

M. J. R. Laurendeau, informe la Commission qu'il est prêt à faire visiter le port aux délégués, le 22 du courant, à les conduire au parc King Edward et à leur offrir des rafraîchissements durant le trajet, à raison de \$350., c'est-à-dire \$1.00 par tête, attendu que le nombre des excursionnistes ne devrait pas excéder 350.

Résolu: D'accepter l'offre de M. Laurendeau, le départ devant se faire, le 22, du quai au pied de la rue McGill, à 2 heures.

6.—Soumise et lue une lettre du Révd. Chanoine Roy au sujet de la liste des ecclésiastiques auxquels doivent être adressées des invitations pour la réception à l'occasion du Congrès Eucharistique.

Déposée aux archives.

7.—La Commission autorise le Secrétaire à se faire faire par le Contrôleur une avance de \$50 pour timbres-poste, *re* Congrès Eucharistique.

8.—Sur la proposition de M. l'échevin N. Lapointe, il est

mittee and submitted the plans of the stand and dais ordered by the Committee at the foot of McGill street.

The plan showed the stand to be 75 by 100 feet and to cost about \$3,000.

It was

Resolved: That the said plan be approved of and that a Committee composed of the chairman and Ald. Bastien and O'Connell be appointed to attend its execution.

7.—The Secretary informed the Committee that the list of the guests for the civic reception and the presentation of the address, on the occasion of the Eucharistic Congress, would soon be completed; he asked the Committee to revise the same as soon as completed.

Resolved: That the said list be examined at the meeting of this Committee, to be held on Tuesday next, the 16th instant, and that the Secretary be authorized to send cards to the persons designated by the Committee, 10 days at least before the 3rd of September next.

8.—At the suggestion of Ald. Emard, it was

Resolved: To pray the authorities of the Archbishop's Palace to transmit to the Secretary of the Committee, at their earliest convenience, a complete list of the ecclesiastical dignitaries who are to be invited for the reception at the City Hall, and for the presentation of the address, on the occasion of the Eucharistic Congress.

The Committee adjourned until Tuesday next, the 16th instant, at 10.30 a.m.

RENE BAUSET,
Secretary.

SPECIAL COMMITTEE ON RECEPTIONS

Report of adjourned meeting held on 16th of August.

Present: Ald. Dandurand, chairman, N. Lapointe, Roux, Bastien, Emard, Garceau and O'Connell.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—The Secretary submitted to the Committee a list of 1500 names which he had prepared for (1) the reception at the City Hall and (2) the presentation of the address at the foot of McGill street, on the occasion of the Eucharistic Congress.

The members of the Committee examined the list and approved of same.

2.—It was

Resolved: That 5 cards be given to each alderman for the presentation of the address at the foot of McGill street and 10 cards for the reception at the City Hall.

3.—The comptroller submitted a statement of appropriations voted to the Committee and of expenditure incurred up to date.

4.—The Secretary was instructed to order from the firm of Caron Frères, 18 badges for the members of the Committee on Receptions, the cost of each not to exceed \$2. less the cost of the die.

5.—The Committee then received a delegation from the "Alliance Nationale" who asked that a civic reception be tendered to the delegates at the convention of said association to be held next week.

Mr. J. R. Laurendeau informed the Committee that he was prepared to arrange for the delegates a visit of the harbour on the 22nd instant, and of King Edward Park, with refreshments on the way, for \$350, say \$1.00 each, as the number of excursionists is not to exceed 350.

Resolved: That Mr. Laurendeau's offer be accepted, the departure to take place on the 22nd instant, from the wharf at the foot of McGill street, at 2 o'clock.

6.—Submitted and read a letter from Revd. Canon Roy, anent the list of ecclesiastics to whom invitations for the reception, on the occasion of the Eucharistic Congress, should be addressed.

Filed of record.

7.—The Committee authorized the Secretary to obtain from the comptroller an advance of \$50. for stamps *re* Eucharistic Congress.

8.—On motion of Ald. N. Lapointe, it was